



“Les Noces de Cana”...

DE L'ÉVANGILE SELON - SAINT JEAN - :

«Or, on manqua de vin. La Mère de Jésus lui dit : “Ils n’ont pas de vin”. Et Jésus lui répond: “Femme, que me veux-tu ? Mon heure n’est pas encore venue”. Sa mère dit à ceux qui servaient: “Tout ce qu’il vous dira, faites-le”». (Jn 2, 3-5)

MEDITATIONS SUR LE MYSTÈRE :

Si nous Écoutons Marie, c'est-à-dire la Sainte Vierge et l'Église, qui, de la juste façon, nous dit: «*Tout ce qu’Il vous dira, faites-le*» (cfr. Jn 2, 5), nous pourrions “sauver” (en Christ) beaucoup d’âmes, c’est-à-dire que le Christ en tant que Tête de son Corps qu’est l’Église (cfr. Col 1, 18), à travers nous qui sommes son Corps Mystique (cfr. Col 1, 24), pourra sauver énormément d’âmes en plus. En effet, à tel propos, il est écrit: «*En agissant ainsi, tu obtiendras le salut, et pour toi-même et pour ceux qui t’écoutent*». (1 Tm 4, 16)

DES ENSEIGNEMENTS DE L'ÉGLISE CATHOLIQUE :

- À propos du salut des âmes, voici ce que dit St. Maximilien M. Kolbe: «*Réfléchis, et réfléchis souvent: dans quel but es-tu entré ici ? Pour te sauver toi-même et les autres, beaucoup d’autres*».

(MAXIMILIEN M. KOLBE, SK 965, traduit de l’italien)

LIBRE MÉDITATION

(pour une contribution personnelle à donner aux autres qui écoutent):

-
-

Ensuite ...

- 1 Notre Père ...
- 5 Ave Marie ...
- 1 Gloire au Père ... (Chantés)
- Ô mon Jésus, pardonne ...
- Marie, Reine de la Paix ...

- Ensuite, un éventuel chant bref en rapport avec le Mystère / ou bien, en chantant: “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Ensuite, on passe au prochain Mystère, qui, dans la limite du possible, (comme celui-ci) ne doit durer pas plus de 5 à 7 minutes...